

Schlusscommuniqué, 13. September 2023

AM Expo und Swiss Medtech Expo – Fachmessen und Symposien

Erfolgreiche Industriemessen locken zahlreiche Besuchende an

Nach zwei gelungenen Messetagen gingen heute Mittwoch, 13. September 2023 bei der Messe Luzern die AM Expo und die Swiss Medtech Expo zu Ende. Das Interesse an den beiden Fachmessen war sehr gross: 3'600 Besuchende waren vor Ort. Die Organisatoren zeigen sich höchst zufrieden.

Die AM Expo und Swiss Medtech Expo sind heute Mittwoch, 13. September 2023 erfolgreich zu Ende gegangen. 250 Aussteller zeigten 3'600 Besuchenden während zwei Tagen innovative Produkte und Dienstleistungen aus der additiven Fertigung und der Medizintechnik. Im Vergleich zur letzten Austragung konnte eine Zunahme in der Aussteller- und Besucheranzahl erreicht werden. Entsprechend positiv fällt das Fazit von Messeleiterin Sara Bussmann aus: «Wir sind sehr zufrieden mit der Entwicklung der beiden Messen und freuen uns über das grosse Interesse. Wir durften auch vom angrenzenden Ausland viele Besuchende bei uns begrüssen.» Die Messen boten eine ideale Plattform für den Wissensaustausch und ermöglichten zahlreiche Netzwerkmöglichkeiten, von denen sowohl Aussteller als auch Besuchende profitierten konnten. «Man spürt, wie wichtig Fachmessen für die Industrie sind. Die AM Expo und die Swiss Medtech Expo waren die Treffpunkte, um sich auszutauschen, sich zu informieren und sich inspirieren zu lassen», so Sara Bussmann.

Hohe Besucherqualität und gute Gespräche

Auch die Aussteller zeigten sich zufrieden mit den beiden Messetagen. «Man fühlt sich als Aussteller extrem wohl und kann von einem qualitativ hochwertigen Fachpublikum profitieren. Die Themen und Trends, die uns beschäftigen, werden an der Swiss Medtech Expo ideal adressiert», sagt Dr. Bernd Block, Branchenmanager Medizintechnik bei der Trumpf Laser- und Systemtechnik GmbH. Auch Reshat Mahmudi von der Sintratec AG zieht ein positives Fazit: «Wir konnten viele gute Gespräche mit Vertreterinnen und Vertreter aus unterschiedlichen Industrien führen, die den 3D-Druck kennenlernen wollen. Daraus ergab sich ein sehr spannender Austausch. Wir sind sehr zufrieden mit unserem Auftritt.»

Schlusscommuniqué, 13. September 2023

Digitale Möglichkeiten sorgen für grosses Interesse

Neben den Ständen an der Messe präsentierten sich die Aussteller auch auf den beiden Messewebsites mit Beiträgen zu Neuheiten, Produkten und Dienstleistungen. 8'500 Personen haben sich vor und während der Messe online über die Angebote der Aussteller informiert. «Die Aussteller konnten mit ihrem Online-Auftritt den Besuchenden zeigen, was sie an der Messe zu bieten haben, und lockten sie damit an ihren Stand. Sowohl Aussteller als auch Besuchende profitierten so von einem effizienten Messeerlebnis», erklärt Sara Bussmann. Auch nach den beiden Messen können sich Interessierte weiter über Aktuelles aus der additiven Fertigung und der Medizintechnik informieren. Auf den digitalen Plattformen «Additively» und «Medtech.plus» werden laufend spannende Inhalte veröffentlicht – und das 365 Tage im Jahr.

Die nächste AM Expo und Swiss Medtech Expo findet vom 16. bis 17. September 2025 statt.

INFORMATIONEN FÜR MEDIEN

Auskunft

Roger Amberg, Medienkoordinator
041 318 37 19, roger.berg@messeluzern.ch

Bilder

Aktuelle Bilder gibt es auf der Website:

[AM Expo](#)

[Swiss Medtech Expo](#)